

2018年7月5日

(第3種郵便物認可)

聞 聞 民 農 本 日

葛谷栄一の 『私見』



世界を向こうに回してミサイル発射を繰り返し、核実験を強行してきた北朝鮮が一転して歩み寄りを見せ、非核化を前提に米朝会談が実現したことは驚きであった。北朝鮮が本気で核廃絶をしようとしていると真に受けることは難しく、また中米国を後ろ盾にしてのアメリカとのかけひきも許されない。しかしながら朝鮮半島、ひいては世界の平和に一縷の希望をもたらしつつあることは歓迎したい。この動きと相前後して驚かされたのがマハティールの復活である。現在92歳のマハティールが2003年あるから15年ぶりでの首相復帰となる。ナジア前首相の政府系ファンドからの決別を擱けて出資減額やガソリン料金の公的補助復活を公約に掲げていたが、早くに打ち出したのが中国事業として受注攻勢をかけたアラル・ブルヒンカンボルなど、純々高速鉄道計画の中止である。これは

これまでの親中国政策からの転換、脱中国依存を繰り広げることもある。

TPPの見直しの必要性についても言及し、TPPの見直しの必要性についても言及している。マレーシアは参加19か国の中でも、あらためて国力を低下させるアメ

メリカのあがきとともに、中国との調査争いを考慮することが重要

そのマハティールは相手国を激しく非難す

TPPの見直しの必要なだけでなく、首脳宣

要性についても言及し、言の受け入れをも拒否

した。そこには相対的に國力を低下させるアメ

メリカのあがきとともに、中国との調査争いには何としても負ける

わけにはいかないとする執念を見て取ること

ができる。マハティールはカリスマとしての共通点があることは確かだが、大

國主義を振り回すトランプはカリスマとアメ

リヤーとも言ふべきであると言ふべきではない。

トランプとマハティールを

同列に置いて論するこ

とは的外であると言ふべきではない。

これらの動きを踏まえて肝心なことは、世

界、アジアにおける日本の立位置が難しくなってきているという

ことである。韓国と北朝鮮の対立があつて一歩離れたところから中國、ロシアと直

接向き合わざるを得ない方向に情勢は流れつつある。言い換えれば

こうしたマハティールの方そのものに疑念あり方そのものに疑念がある「まだか」との反感を導くTPPの姿勢と言動には考

フアストを掲げて自國の社会・経済の建設を最優先するトラン

プと相似する見ると見る向

きもある。そのトランプは中国を最大のタ

ゲットにしての貿易戦争を繰り広げることも

TPPの見直しの必要なだけでなく、首脳宣

要性についても言及し、言の受け入れをも拒否

した。そこには相対的に國力を低下させるアメ

メリカのあがきとともに、中国との調査争いには何としても負ける

わけにはいかないとする執念を見て取ること

ができる。マハティールはカリスマとしての共通点があることは確かだが、大

國主義を振り回すトランプはカリスマとアメ

リヤーとも言ふべきであると言ふべきではない。

これらの動きを踏まえて肝心なことは、世

界、アジアにおける日本の立位置が難しくなってきているという

ことである。韓国と北朝鮮の対立があつて一歩離れたところから中國、ロシアと直接向き合わざるを得ない方向に情勢は流れつつある。言い換えればこうしたマハティールの方そのものに疑念あり方そのものに疑念がある「まだか」との反感を導くTPPの姿勢と言動には考